Zusammen oder getrennt (3): Verstärkung von Adjektiven	
Name ____________________

Manchmal möchte man ein Adjektiv verstärken – also nicht steigern – indem man ein Wort davor ergänzt. Zusammen schreibt man beide Wörter, wenn das Adjektiv durch ein Nomen oder ein weiteres Adjektiv bildlich „gesteigert“ wird. 
stahlhart – so hart wir ein Stahl

Eis kalt 			__________________     eiskalt
Feder leicht			__________________     federleicht
sehr bescheiden	__________________     sehr bescheiden
Felsen fest			__________________     felsenfest
Meilen weit 		__________________     meilenweit
Haus hoch			__________________     haushoch
Kreide bleich		__________________     kreidebleich
ganz gerade		__________________     ganz gerade
Kugel rund			__________________     kugelrund
Leichen blass		__________________     leichenblass
Messer scharf		__________________     messerscharf
Schnee weiß		__________________     schneeweiß
Sekunden schnell 	__________________     sekundenschnell
extrem trocken		__________________     extrem trocken
Aal glatt			__________________     aalglatt
Zentner schwer 	__________________     zentnerschwer
Staub trocken		__________________     staubtrocken
